

UN MARIAGE EN FANFARE QUI TOURNE EN NOCES FUNÈBRES !

Metz, le 16 juin 2009

Un agent raconte...

Comme tous mes collègues j'ai été dans un premier temps fortement incité à assister à une des réunions d'information sur la fusion ignorant son caractère non obligatoire. Autour de moi, certains(es) collègues ont décliné ce qui est devenu une invitation par la suite. Tant pis, je me suis décidé à y aller.

Le 20 avril, je me suis donc présenté à l'Esidéc à 14h et nous avons été reçus en musique par une haie d'honneur formée par les syndicats de la CGT et de Solidaires.

Les équipes de direction, un peu dans leurs petits souliers ont laissé les syndicats présents lire une déclaration qui a été applaudie par l'assistance d'ailleurs clairsemée. Puis, un peu plus solennellement, nous avons eu droit à :

- une vidéo de M. Woerth et M. Parini
- une intervention supplémentaire du TPG et du DSF (des fois, que nous n'ayons pas compris ?)

Cela faisait « radotage », et je me suis rendu compte à ce moment là qu'ils devaient faire passer leur message !

Après 2^{ème} étape : celle de l'échange entre la salle et les « orateurs ».

Le volet consacré aux questions fut très court :

Une seule question dont la réponse contradictoire aux propos tenus par le ministre a détruit toute la démonstration de l'administration et n'a pas incité l'auditoire à en poser d'autres.

Au final rien de plus que ce nous ne savions déjà.

Tout ça pour ça ?

Finalement si j'avais su j'aurais mieux fait de rester à mon poste pour assurer mon service.

La CGT s'invite aux grand-messes



Les militants ont organisé un accueil en fanfare lors des réunions afin de dénoncer l'inutilité de cette overdose de communication sur la fusion et les moyens faramineux que la Direction a dépensés pour mettre en musique cette propagande.



Sarrebourg
Inauguration
Pitoyable

Sans tambour ni trompette, l'inauguration du premier SIP de Moselle est passée inaperçue. Les agents sarrebourgeois eux-mêmes ne l'ont découverte qu'a posteriori dans la presse ...

Cette vitrine annoncée de la DGFIP ferait-elle désormais honte à notre hiérarchie ?

Une chose est sûre la présence des organisations syndicales est redoutée.

La CGT, elle, continuera de se mobiliser contre les réformes menées au détriment des agents et des usagers.